



البوتاسي العربي  
Arab Potash

الرقم ١٦٠ / ٥٧ / <  
Date ٢٠١٩ / ١٠ / ١٩

**Jordan Securities Commission  
Amman – Jordan**

السادة هيئة الاوراق المالية المعترف بها  
عمان – الأردن

Dear Sirs:

تحية طيبة وبعد ...

**Subject: Disclosure standards**

**الموضوع:- معايير الافصاح**

This has reference to the Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards.

إشارة لتعليمات افصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق . نرفق لكم طيباً البيان الصحفي الذي سيتم نشره باللغة العربية والإنجليزية.

We enclose the press release that shall be issued in Arabic and English versions.

With respect,

Mohammed Al Razem , CPA , CFA  
VP Finance and Support Services (CFO)

"ونفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير" ...

M. Razem  
محمد الرزام  
نائب الرئيس التنفيذي للمالية والخدمات المساعدة

Cc: M/S Amman Stock Exchange  
Cc: Finance Dept. – Shareholders Section

نسخة/ السادة بورصة عمان

نسخة/ الدائرة المالية - قسم المساهمين  
م. رزام

فيور حصة جمهور اشتراك  
الامانات بشركة البوتاسيه واداريه  
التنمية وان

٢٢ ذي القعده ٢٠١٧

التوقيع المكتوب في  
وقت مناسب

الجهة المختصة بالـ  
البوتاسيه والاداره



## البوتاسيون العربية توضح توجه الشريك الاستراتيجي بي سي إس جورдан لبيع أسهمه

(عمان 19/10/2017) صرخ رئيس مجلس إدارة شركة البوتاسيون العربية جمال الصرايحة أن الشركة الأم للشريك الاستراتيجي في شركة البوتاسيون العربية بي سي إس جوردان (PCS Jordan LLC) وهي شركة بوتاشكورب (PotashCorp) . أعلنت مؤخراً عن خطتها للإندماج مع شركة أجريوم (Agrium) وهي شركة كندية أخرى متخصصة في مجال الأسمدة. وكنتيجة لعملية الإنداجم يتوجب على كل من شركة بوتاشكورب (PotashCorp) وشركة أجريوم (Agrium) الحصول على الموافقات اللازمة من الجهات المعنية بقوانين مكافحة الاحتكار -Anti-Trust- في العديد من الدول ومنها الولايات المتحدة وكندا والصين والهند والبرازيل.

وقد أصدرت هيئة التنافسية الكندية موافقها على عملية الإنداجم وذلك بشرط قيام شركة بوتاشكورب (PotashCorp) ببيع حصصها في استثماراتها العالمية ومن ضمن تلك الاستثمارات حصة الشركة في شركة البوتاسيون العربية، وشركة البوتاسيون الإسرائيلي (ICL) وشركة إس كيو إم (SQM) التشيلية خلال فترة 18 شهراً القادمة.

وأوضح الصرايحة أن شركة البوتاسيون العربية تمتلك برامج إدارية وأنظمة داخلية مؤسسية تتضمن سلاسة واستمرارية سير العمل في الشركة، كما أن الشركة طبقت خلال الأعوام الماضية أفضل نظم الإدارة العالمية المتماشية مع أفضل الممارسات المعمول بها عالمياً.

ومن الجدير بالذكر أن مجلس إدارة شركة البوتاسيون العربية قد أقر في جلسته المنعقدة في 16 تشرين الأول 2017 مشروع التوسيع في إنتاج البوتاسيون بواقع 180 ألف طن سنوياً وبكلفة تقدر بـ 130 مليون دينار، وهذا الأمر من شأنه أن يرفع الطاقة الإنتاجية لمصانع الشركة مما سيعود بالفائدة العظيم على مساهمي الشركة وحكومة المملكة الأردنية الهاشمية. ويأتي هذا المشروع كواحدة من خطوات الرؤية التوسعية التي يعمل مجلس الإدارة على تطبيقها بهدف التهوض بصناعة البوتاسيون الأردنية.



## Arab Potash Company explains PCS Jordan's decision to divest in APC

**Amman 19/10/2017)** Arab Potash Company (APC) Chairman of the Board Jamal Al Sarayrah stated today 19 October that PotashCorp, the mother company of APC's strategic partner PCS Jordan LLC, has announced its plan to merge with Agrium, another Canadian fertilizer company. As a result of the merger, PotashCorp and Agrium are required to obtain the necessary approvals from anti-trust regulators in several countries, including the United States, Canada, China and India and Brazil.

The Competition Commission of India (CCI) approved the merger, provided that PotashCorp divests its shares in its global investments, including the company's shares in the Arab Potash Company, Israeli Chemicals Limited (ICL), and the Chilean potash producer SQM over the next 18 months.

Al Sarayrah pointed out that the Arab Potash Company has management programs and internal institutional systems that ensure the smooth continuity of the Company's operations, and the Company has implemented over the past years administrative systems that match the best international practices.

It should be noted that the Board of Directors of the Arab Potash Company approved in its meeting on October 16, 2017 the project to expand potash production by 180,000 tons per year at an estimated cost of JD 130 million. This increase the production capacity of the company's plants will be of great benefit to the Company's shareholders and the Government of the Hashemite Kingdom of Jordan. This project is one of the steps towards expansion which the Board of Directors works to implement in order to promote the Jordanian potash industry.